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С ЕГО Д Н Я  
В  Н О М ЕРЕ:

* О комплектовании школ рабочей молодежи — 1 стр. * В организации 
154 коммуниста. А сколько активных! — 2 стр. * Идет проверка выполнения 
планов оргтехмероприятий — 3 стр. * Так отдыхают строители — 4 стр.

УЧИТЬСЯ
должен каждый

VA Ю ЛЬСКИЙ съезд со- 
* * ветских учителей 

разработал обширную 
программу осуществле
ния в стране всеобщего 
среднего образования. 
Она будет решаться как 
дневными, так и вечер
ними школами. Ведь на 
предприятиях немало 
еще молодежи, не имею 
щей среднего и даже 
восьмилетнего образова
ния. Только на Новотруб
ном заводе 2733 челове
ка, которым необходи
мо продолжать учебу в 
школе. В наш век бур 
ного технического про
гресса десятилетнее об
разование необходимо. 
Поэтому задачи, постав
ленные учительским фо
румом, должны решать
ся не только педагогами, 
но и партийными хозяй
ственными руководите
лями. Однако до сентяб
ря осталось две недели 
а контингент учащихся 
растет чрезвычайно мед
ленно. Два дня назад ни 
одна вечерняя не могла 
похвалиться ходом набо
ра. Вот несколько при
меров.

В школе рабочей мо
лодежи N9 1 учатся, в 
основном, новотрубники 
и строители. Выло наме
чено, что в сентябре 
здесь сядут за парты 
еще 400 человек. А пока 
заявления поступили
только от ста.

Плохо обстоят дела * 
U.JPM №  2. расположен
ной около Старотрубно
го завода. Лишь 28 че
ловек подали документы, 
тогда как по перспектив
ному плану предполага
лось принять 200. О забо
чены педагоги вечерней 
школь» на Динасе: запи
салось 46 рабочих, необ
ходимо — 130 Лишь с
25 будущими своими 
учениками познакоми
лись учителя школы N9 4 
^ежду тем. сюда долж 
но прийти 420 человек, 
из чих 160 молодых хи
миков. Намного отесала 
от плана Випимбаевская 
школа рабочей молоде
жи

Цифры очень серьез
ны Они должны встре
вожить и педагогов и 
комсомольских вожаков 
и партийных, проф союз
ный руководителей О д 
нако на ряде предприя
тий тревоги не чувству
ется

6 Вилимбае несколько 
довольно крупных пред

приятий. Что сделали 
руководители их в под
держку педагогов? Ф а к 
тически ничего. Можно 
назвать разве что В. Яри- 
на, комсорга труболитей
ного участка Старотруб
ного завода, который бо
лее или менее беспоко
ится о приходе молоде
жи в школу. Остальные 
заняли выжидательную 
позицию. Да и учителям 
нужно проявлять боль
шую, чем есть, актив
ность. Но, видимо, в би
лимбае надеются, что 
выручит штурмовщина в 
последние августовские 
дни.

Одна из причин плохо
го комплектования кро
ется в недостаточной 
агитации. Но даже и там, 
где она проведена была 
широко, нужен строгий 
контроль за ходом набо
ра учащихся. Иначе все 
сроки будут срываться 
А вовремя записать мо
лодежь в школу очень 
Bd>KV*o. Это значит, что 
педагоги смогут заранее 
сформировать классы, 
познакомиться с буду
щими подопечными, на
значать классных руково
дителей, подумать над 
учебным планом.

Неплохо, например, 
поошла подготовке к но
вому учебному году на 
хромпииовом заводе. 
Вплотную ею занимались 
дирекция, партком, зав
ком. комитет комсомола. 
Хорошую поддержку 
оказывали начальники 
второго, пятого, шестого 
цехов, цеха сернистого 
натрия. Все комсомоль
цы. не имеющие десяти
летки, давно получили 
путевки в школу Одна
ко лишь 25 из них по
бывали там с докумен
тами. 8идимо, с них нуж 
но более строго спраши
вать, И не только спра
шивать, но и требовать j 
пора.

8 оставшиеся две не- j 
дели необходимо учесть 
все ошибки и уделить 
самое конкретное вни
мание коми лектояанию 
школ рабочей молоде
жи. Это относится ко 
всем заводским оогани- 
зациям. руководителям 
цеховой участков, особен- 
но на Сгаротрубном, ди- ! 
насовом заводах, авто- 
ремзаврде. ремонтно- | 
механическом. За парты ! 
должна сесть вся моло- | 
дежь. не имеющая сред
него образования.

Рубеж взят
24 килограмма овощей 

с каждого квадратного 
метра теплицы — такой 
урожай дос тигнут в теп
личном комбинате. Се
зон сбора огурцов еще

не закончен, а молодая 
работница Евгения Гле
бовна Ватлина из брига
ды Т, Ф. Курдюковой 

, перекрыла годовую нор
му в 1,5 . раза.

21 килограмм огурцов 
с квадратного метра со
брала А. Ф. Гюрикова.

ВЫ С О КИ Е ТЕМ ПЫ
Постановление ЦК партии о подготов

ке к 100-летию со дня рождения В. И. 
Ленина вызывает стремление трудить
ся еще лучше И наш коллектив увели
чивает выпуск извести. Достаточно ска

зать, что полумесячное задание значи
тельно перевыполнено.

Высокие темпы набрала смена масте
ра Л. А. Овчинниковой. Она держит 
первенство в соревновании.

Г. КАЩЕЕВА, 
нормировщик Крылосовского 

известкового завода.

По примеру сибиряков
Коллектив Западно-Сибирского металлурги

ческого комбината положил хорошее начало. Он 
решил раньше срока освоить проектную мощ
ность новых производственных цехов. Этот по
чин нашел поддержку и на заводе ЖБИиК. Ди
ректор В. М. Анисимов в беседе с нашим кор
респондентом рассказал:

— В начале текущего 
года дополнительные аг
р е га т  пущены в пер
вом цехе. Их. проектная 
годовая мощность — 11 
тысяч кубометров желе
зобетонных изделий. В 
течение трех месяцев 
коллектив набрал высо

кие 'темпы. Есть полная 
уверенность, что в авгу
сте он сумеет достичь 
среднемесячной проект
ной мощности.

Предстоит также ос
воение нового оборудо
ваний в цехе крупнопа
нельного домостроения.

Здесь. строители третье
го управления и монтаж
ники Востокметаллург- 
монтажа к 25 августа 
обязаны сдать автокла
вы, изготовленные на 
Уралхиммаше.

Тогда труженики це
ха сумеют выдавать
ежемесячно две , ты
сячи кубометров пено-

• бетонных изделий.
У нас есть егце одна 

новинка — механизация 
сортировки круглого ле
са. Сейчас идут монтаж-

• но-наладочные работы.

Достойные
звания

«Привет бригаде вы
грузки цеха № 2 Д. С. 
Тихомирова, выполнив
шей 11 августа сменное, 
задание на 180 процен
тов!»

Эту «молнию» я уви
дел перед проходной ди
насового завода утр.ом 
13 августа. Давно славит
ся успехами коллектив,

| возглавляемый Д. С. Ти- 
; хомировым. В прошлом 

году за высокие дости- 
! жения ему присвоили 

звание имени 50-летия 
Советской власти. С че- 

I стью оправдывает высо- 
! кое звание и нынче.

В бригаде их трое: 
Д. С. Тихомиров, Л. Г. 

I Овсяникова и Р. М. 
| Желтышева. Свое зада

ние нынче коллектив вы- 
I полняет в среднем на 

142 процента. 1630 тонн 
I огнеупоров сверх мор- 
; мы выгрузила бригада 
j за семь месяцев!

И таких тружеников 
на динасовохг заводе 

j много. Вечером, когда я 
t уходил с предприятия, 

на том же месте перед 
проходной висела уже 
другая '«молния». Она 
поздравляла бригаду сад
ки из первого циса, воз
главляемую К. Салихо- 

| вым. 12 августа этот кол- 
[ лектив добился лучших 
| результатов по заводу.

Г. УДИНЦЕВ.

ГОРНЯЦКАЯ ВЫСОТА
Ежедневно поток рабочих устремляет

ся к Сухоре-енскому карьеру. Вместе- 
со всеми шагает и бурильщик Алексей 
Константинович Махнутин.

Труд бурильщика нелегок. Чтобы пер
фораторный молоток был послушен, 
нужны -сила и сноровка. Ведь за смечу 
каждому надо пробурить не менее со
рока погонных метров породы. Такова 
норма К тому же нередко встречаются 
так называемые негабариты. В них дела
ется несколько отверстий. Это тоже обя
занность бурильщиков. .

—  Замечательный человек, —  расска
зывает о Махнутине исполняющий обя
занности начальника карьера Н. Д. Чер
нышов —  Нормы перевыполняет систе
матически, работает красиво.

Инструмент у рабочих —  предмет 
особых забот. Перфоратор выдается на 
полгода, но бурильщик умеет продлить 
срок его службы: вовремя чистит, сма
зывает, бережно эксплуатирует.

В нынешнем году Алексей Константи
нович приобрел вторую специальность. 
Сдал экзамен на взрывника и сейчас 
стажируется у опытного специалиста 
Ф . А. Еретнова.

Ни на минуту не замолкает дробный 
. перестук на дне карьера. Молоток в 
руках А. К. Махнутина уверенно крошит 
породу. Благодаря таким людям растут 
счета трудовых побед горняков.

М. АНДРЕЕВА.
Фото Н. БУЛЫГИНА.

ОБЪЕКТ ЗАБОТЫ НАШЕЙ
Открытое письмо коллективу строительного управления №  3

Решением Министерства 
химической промышленно
сти СССР в первом цехе 
хромпикового заводе наме
чено организовать произ
водство дефицитного про
дукта —  феррито-бариевых 
порошков для магнитной 
резины. Предусматривается 
уникальная технология t  
использованием прокатной 
окалины Новотрубно» о заво
да, что значительно удеше
вит себестоимость продук
ции.

Для выпуска нового про
дукта необходимо провести 
реконструкцию цеха общей 
стоимостью около миллио
на рублей, построить склад 
готовых изделий и бытовые 
помещения. Основные стро-

итепьные работы поруче
ны СУ №  3 и ряду субпод
рядных организаций треста 
Уралтяжтрубстрой.

Несмотря на то, что с 1 
июня объект финансируется 
полностью и целиком пере
дана техническая докумен
тация, реконструкция ведет
ся крайне медленно. Доста
точно сказать, что за два 
месяца освоено всего 46 
тысяч рублей из полумил
лиона, запланированного по 
капитальным вложениям до 
конца года.

На стройплощадке нет ни
какой механизации. Работы 
ведутся вручную. Руководи
тели управления обещали 
башенный кран для монта
жа стен и покрытия, но его

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА «ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ» --

Старательные
помощники

В период заготовки 
кормов помощь полево
дам Галицкого отделе
ния оказывают трудя

щиеся рудоуправления. 
Особенно хочется отме
тить транспортников 
В. К. Поклада и С. М. 
Кустова, работниц дро- 
бильно - обогатительной 
фабрики Е. М. Тряпицы- 

и Т. Г. Быстрову. 
Р. ГИМАЛЬТИНОВА,

до сих пор нет. Дирекция 
завода оказала строителям 
посильную помощь: выде
лила десятки рабочих, ме
ханизмы и материалы. Тем 
не мэнее сейчас на объек
те полный штиль. 25 чело
век с помощ ью лопат ро
ют котлован под фундамен
ты оборудования. Кругом 
горы грунта, мусора. На
чальник 'управления А. М. 
Анисимов, главный инженео 
Е. Г. Накоряков, руководи
тель участка В. М. Ремезов 
спокойно взирают на кар
тину запустения, ссылаясь 
на нехватку людей, меха
низмов, транспорта.

Не лучше ведут себя и 
субподрядчики. В Урал
стальконструкции (началь
ник участка С. Д. Богданов) 
были намерены приступить 
к замене покрытия цеха с 
15 июня, несколькр раз пе
реносили сроки (на 20 ию
ня, 1 и 5 июля и т. д.) и, 
наконец,' заявили: придем
на объект в. конце августа. 
Уралспецстрой начал гото
вить котлован под склад 
готовой продукции и быто
вки, выполнил треть необ

ходимого обьема и снял всю 
технику на неизвестный 
срок.

Сейчас крайне необходи
мо заменить покрытие, уско
рить кладку стен.

Дорогое время уходит. 
Под угрозу срыва ставятся 
график освоения капвложе
ний и срок пуска цеха, оп
ределенный на четвертый 
квартал текущего года. По
этому мы обращаемся к ру
ководителям СУ №  3, пар
тийной и профсоюзной ор
ганизациям с просьбой при
нять срочные меры, чтобы 
реконструкция велась ши
роким фронтом. Только при 
этом условии мы сможем 
своевременно выдать на
родному хозяйству дефи
цитный продукт.

По поручению кол
лектива цеха №  1 хром
пикового завода: В. ШВЕ
ЦОВ; начальник цеха;
В. СКОРЫНИН, секре
тарь парторганизации;
П. ПАВЛУШОВ, предсе
датель цехкома; Л. ЛА- 
ПИНСКАЯ, секретарь 
комсомольской органи
зации.



Саянский богатырь

САЯНСКОЙ красавицей 
называют Сапно - Ш уш ен
скую  ГЭС — вторую гидро
электростанцию Енисейско
го каскада, плотина которой 
поднимается близ Ш уш ен
ского на двести с лишним 
метров. Сейчас здесь соз
даются «Тылы» стройки: 
прокладываются железная 
и шоссейные дороги, через 
Енисей перекинулся мост, 
в поселке Означенном всту
пил в эксплуатацию домо
строительный комбинат. 
Строители готовятся буду
щей зимой начать работы 
уж е в русле Енисея. Стан
цию, мощность которой со
ставит ш есть с половиной 
миллионов киловатт, наме
чено пустить в 1975 году.

На верхнем снимке: у
макета будущих Черемушек 
— города строителей Сая- 
нО-Шушенской ГЭС заме
ститель главного инженера 
проекта станции А. И. Еф и
менко и директор строя
щейся ГЭС Ю. И, Потемкин 
^(справа).

На снимке внизу: домо
строительный комбинат в 
поселке Означенном будет 
вы пускать в год 13 девяно
стоквартирных домов для 
строителей Саяно-Шушен- 
ской ГЭС.

Фото Ю, БАРМ ИНА.

Новостройка Татарии

ТАТАРСКАЯ АССР. Ра- 
сткт гигант тяжелой ин
дустрии — Нижнекам
ский нефтехимический 
комбинат. В прошлом го
ду центральная газо
фракционирующая уста
новка выдала первую 
продукцию.

На снимке: на соору
жении пускового объек
та — производства син
тетического каучука.

Фото  Б. МЯСНИКОВА.
Фотохроника ТАСС,

2 стр.

D  П АРТИ Й НО Й  организа- 
ции заводоуправления 

Новотрубного завода 154 
коммуниста. В большинстве 
своем  это люди со средним 
и высшим образованием, и 
поэтому жизнь организации 
должна быть по-настояще
м у насыщенной и разнооб
разной.

—  Да нет, ничего особен
ного, —  говорит замести
тель секретаря партбюро 
Ю . Л. Суворов, —  прово
дим собрания, выполняем 
поручения. Их у нас имеет 
каждый член партии да еще 
не по одному. И. И. Копы
лов, скажем, член правле
ния ВОИР, ответственный по 
БРИЗу в отделе главного 
механика, агитатор. В довер
шение ко всему он еще и 
студент Уральского политех
нического института. Вре
мени, естественно, у него 
мало, но человек успевает, 
Б. М. Борисов руководит 
лекторием «Ленинские чте
ния», а М. Г. Усов —  отлич
ный международник.

Ю . М . Суворов называет 
фамилии Т, И. Голышко, 
3. Н. Печенкиной, 3. Т. Ска
чковой, В. В. Паначева и 
многих других, характери
зуя их как дисциплиниро

ванных коммунистов.
Но дело, конечно, не 

только в том, как члены 
КП СС  выполняют поруче
ния. Сейчас, когда работо
способность парторганиза
ции зависит от активности 
каждого ее члена, нельзя 
ограничиться тем, что в об-

воров. Но что ж е  за общи
ми показателями?

154 члена партии в орга
низации. Если каждому бу
дет дано по одному пору
чению, если партбюро про
явит принципиальность и по
требует от каждого его вы
полнения, будет проделана

постоянна.
Вйт бы И йЫнеёТИ Ий 

партсобрание отчет комму
ниста А. Н. Бойко. М ожет 
быть, он сказал бы членам 
партбюро: чрезмерная пе
регруженность ведет к то
му, что ни одно дело как 
следует ме делается. На-

Отчеты ком м уни сто в -  сти м ул их активности

ЕСЛИ БЫ ВСЕ, КАК ОДИН...
щ ем и целом дела идут не
плохо. Сейчас надо поста
вить вопрос так, чтобы каж
дый коммунист был дея
тельным, примером во всем 
—  в труде, учебе, жизни. 
Речь должна идти об отно
шении к уставным обязан
ностям во всем  их много
образии. И вот отчеты ком
мунистов перед товарища
ми помогают им обрести 
утраченную  порой боеви
тость и свое место в пер
вичной организации.

Как ж е  в заводоуправле
нии? «В общ ем, конечно, не
плохо», —  ответил Ю . Л. Су-

огромная и разносторонняя 
работа. На деле ж е иная 
картина. Взять хотя бы за
местителя главного механи
ка А. Н. Бойко. Партбюро 
поручило ему руководить 
лекторской группой заводо
управления, общественным 
конструкторским бюро, се
минаром по техническому 
прогрессу. Кром е того, Бой
ко ввели в комиссию пар
тийного контроля по новой 
технике.

—  Плохо он относится к 
партийным поручениям, —  
сетует партгрупорг С. А. 
Маевский. —  Критикуем его

верное, и ему указали бы 
товарищи, что к партийным 
обязанностям надо отно
ситься серьезнее.

Ведь часто бывает, что 
партбюро не учитывает объ
емности даваемого поруче
ния. А. М. Тютюнникова на
значили председателем со
вета по коммунистическому 
воспитанию по месту жи
тельства. Малая ли это ра
бота, если выполнять ее по- 
настоящему, с душой? Ска
зать бы Тютюнникову: боль
ше ничего не поручим, но 
это дело веди по-партийно- 
му. Наверное, он оценил

ёы, какой ответственный 
участок ему поручили.

Совет, руководимый А. М. 
Тютюнниковым, работает. 
«А раз так, то можно ещ е 
поручения человеку дать», 
—  решили в партбюро. И 
назначили агитатором и за
местителем руководителя 
семинара по техническом/ 
прогрессу. Вряд ли можно 
оправдать такую перегруз
ку. Вот, к примеру, П. Ф , 
Ш курат. Он редактир/e f 
стенную газету «За сталь
ную трубу». Поручение у 
него одно, и коммунист от
дает ему все свободное 
время. Поэтому стенная га
зета выходит регулярно, 
всегда злободневна и инте
ресна.

Одни коммунисты актив
ны, другие пассивны. Вы
полнять ж е  уставные обя
занности должны все. Если 
партбюро будет включать в 
повестку дня собраний от
четы членов КПСС, то это 
многих подстегнет. Ибо пой
дет разговор по большому 
счету о том, является ли 
партиец примером во всем, 
играет ли парторганизация 
в целом авангардную роль 
в жизни коллектива.

В. ДЯТЛ08.

Т Я Г А  К  З Н А Н И Я М
П Е Р Е Д  Н А Ч А Л О М  П А Р Т И Й Н О Й  У Ч Е Б Ы

С  КАЖДЫМ годом возра- В  этом году на заводе 
стает требователь- будет работать шесть школ 

ность к системе политиче- основ марксизма-ленинизма 
ского просвещения. Учиты- по философии, две школы 
вая это и руководствуясь- первого года и девять вто- 
материалами апрельского и рого года обучения по исто- 
июльского Пленумов ЦК рии партии. Для партий- 
КПСС по усилению идеоло- цев-пенсионеров создан лек- 
гической работы с трудя- торий, где они смогут слу- 
щимися, партком Старо- шать лекции на интересую- 
трубного завода самым серь- щие их темы. Нынче в се- 
езным образом подошел к ти партийного просвещения 
комплектованию школ ос- будут заниматься беспар- 
нов марксизма-ленинизма. ̂  тийные активисты, особен- 
Проверяются списки, по- но инженерно-технические 
данные первичными органи- работники, 
зациями цехов, составляет- Зная, что успех полнти- 
ся и утверждается план, ческого обучения зависит 
подбираются опытные, зна- не столько от хорошо под- 
ющие дело пропагандисты, готовленного помещения и

технических средств пропа
ганды, сколько от живого 
слова, партком очень тща
тельно подбирал пропаган
дистов. 52 коммуниста, 
утвержденные для работы 
в политсети, имеют бога
тый опыт и пользуются за
служенным авторитетом.

Многие старотрубники 
будут нынче продолжать 
специальное образование. 
Пришел из армии в трубо
электросварочный цех В. Н. 
Панов. Трудиться стал ря 
довым рабочим и сразу же 
начал учиться. Конечно же, 
нелегко ему. Но трудолю
бие и упорство взяли свое. 
Сейчас В. Н. Панов, сту
дент-заочник института, —  
начальник отдела протяжки 
и сварки труб.

Учиться в этом году в

аспирантуре будут инжене
ры В. И. Доценко и Р. М. 
Толстиков. Старший щш- 
тролер ОТК Г. А. Глушков, 
электрослесарь С. В. Ста
хов, подкрановый В. И. 
Присяжный и другие стали 
студентами политехническо
го института. 32 коммуни
ста поступили в техникумы 
и десять пойдут в школу 
рабочей молодежи.

Повышение общеобразо
вательного уровня, глубо
кое изучение марксистско- 
ленинской теории характер
но для коммунистов Старо
трубного завода. Они явля
ют собой пример для ра
бочих, особенно для моло
дых.

С. ЧИСТОВ, 
эбщественный 
корреспондент.

ТОЛЬКО ЦИ Ф РЫ
Партбюро рудоуправ

ления провело большую 
подготовку к подписной 
кампании. Прошел семи
нар общественных рас
пространителей печати. 
Их на предприятии 14. 
Руководить пунктом 
подписки назначена ком
мунист В. Н. Есаулкова.

В  текущем году гор
няки получают 3285 эк
земпляров газет и жур
налов. А в 1905 году 
выписывали всего лишь 
1800. Эти две цифры го
ворят о повышении куль
турного уровня трудя
щихся и большой орга
низаторской работе ком
мунистов.

ДВОРЕЦ
включился в работу

Надо сказать, что многие советы микрорайо
нов, объединяющие работников домоуправлений, 
членов советов по коммунистическому воспита
нию и шефствующие цехи, работают хорошо. 
Есть много агитплощадок, на которых по не
скольку раз в неделю проводятся лекции и бе
седы, концерты художественной самодеятельно
сти, демонстрация кинофильмов. Это  относится 
к  агитплощадкам при 3, 7, 13 и 14-м домоуправ
лениях.

Стали традицией праздники улиц, концерты 
самодеятельности кружков Дворца. Только в ию 
ле было дано десять таких концертов.

Коллектив Дворца культуры включается в ра
боту среди трудящихся по месту жительства. 
Ежемесячно составляется план. Закончился, на
пример, кинофестиваль «Искусство принадлежит 
народу». Перед демонстрацией фильмов жители 
слушали лекции по истории развития русского 
советского театра.

Во  второй половине августа планируется дру
гой кинофестиваль — «У карты мира». Естест
венно, что перед хроникальными лентами будут 
выступать лекторы-международники.

Н о  вот в чем беда. Дворец культуры регуляр
но знакомит советы микрорайонов со своими 
планами. Казалось бы, мы должны получать за
явки — когда, в какое время советы пригласят 
лекторов, артистов. Этого не делается. Получа
ется так: мы предупреждаем советы, что в та
кой-то день и час будем на агитплощадке, а они 
лишь «галочки» отмечают.

Недавно Свердловский обком партии провел 
важный семинар по работе среди населения по 
месту жительства. Очень остро стоит атот воп
рос. Рекомендовано использовать все формы ра
боты, наглядную агитацию. Практика показала, 
что в микрорайонах, где живут новотрубники, 
есть все условия для проведения большой и раз
носторонней воспитательной деятельности. Н у ж 
но только, чтобы парторганизации шефствующих 
цехов больше занимались атим важным делом.

Н. ОБМОИНА, 
культмассовик Дворца 
культуры металлургов.

ПИСЬМО ИЗ ЛОНДОНА
К 100-ЛЕТИЮ СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА

D  СЕ здесь напоминает об 
Ильиче. Красочные 

ранно и витрины, репро
дукции с картин советских 
художников, карта-указа
тель памятных мест, связан
ных с именем вождя рево
люции. Так выглядит Ле
нинский класс — гордость 
учеников и учителей два
дцатой школы, уютно .рас
положившейся у  околицы 
кубанской станицы Ива
новской.

В школе часто проводят
ся ленинские чтения, пио
нерские сборы, комсомоль
ские собрания. Увлеченно 
рассказывают доброволь
ные экскурсоводы о каж
дом экспонате. Репродук
ции картин о жизни и дея
тельности В. И. Ленина 
прислали школьникам со
трудники ленинского музея 
из Ленинграда. Из музея в 
селе Шушенском получены 
фотоснимки В. И. Ленина. 
И з Пражского музея — 
фотоочерки, посвйщенные 
пребыванию В. И. Ленина 
в Праге.

Интересные материалы 
получены из Польши. Их 
прислали научные сотруд
ники ленинских музеев из 
Варшавы и села Поронино.

Дети переписываются с 
ветеранами революции, с 
теми, кто лично знал Вла
димира Ильича или встре
чался с ним. Этой пере
писке отведен в музее спе
циальный раздел. Бережно 
хранят юные ленинцы 
письма с  воспоминаниями 
об Ильиче члена партии с 
1906 года свердловчанки

А. Н. Бычковой, коммуни
ста с 1910 года А. Н. Н и
кифоровой — связной ЦК 
партии в момент пребыва
ния Ленина в Поронино, 
коммуниста с 1914 года С. С. 
Круглова и других ветера
нов Ленинской партии.

Привлекает внимание 
еще одно письмо. Оно при
шло из Лондона. Автор его 
— английская коммунистка 
Зельда Каган-Коутс. Она 
встречалась с В. И. Лени
ным и Н. К. Крупской на 
съезде РСДРП, куда была 
приглашена как активный 
деятель английской социал- 
демократической федера
ции. Об одной такой встре
че, состоявшейся в мае 1907 
года на V съезде РСДРП, 
она пишет:

«Как-то в перерыве меж
ду заседаниями съезда, бе
седуя с некоторыми деле
гатами, я заметила: — Что 
у вас за странный съезд, 
кажется, будто это не соб
рание. товарищей социалис
тов. Вы спорите гораздо 
больше, ожесточеннее, с ис
пользованием более креп
ких выражений, чем это де
лают консерваторы и либе
ралы в английском парла
менте.

Сказав это, я услышала 
громкий смех и, обернув
шись, увидела весело сме
явшегося Ленина. Потом он 
сказал:

«Вы совершенно правы, 
товарищ. М ы  действительно 
воюем друг с другом' более 
серьезно и горячо, чем кон
серваторы и либералы в ва
шем английском парламев»

те. И знаете, почему это 
так? Потому, что между 
консерваторами и либера
лами нет каких-либо серь
езных различий, и обе пар
тии защищают интересы 
капиталистического класса 
и капиталистического госу
дарства. Они могут обсуж
дать вопросы более спокой
но, потому что их споры 
касаются либо вопроса о 
том, какой партии быть у 
власти, либо вопроса о про
ведении незначительной ре
формы, чтобы облегчить по
ложение той или иной 
группы народа. Но мы, со
циалисты, сейчас обсужда
ем вопросы, имеющие жиз
ненно важное принципи
альное значение, — как 
наилучшим образом вести 
борьбу за достижение ус
пеха рабочего движения, 
за счастье нашего народа и 
всего человечества, и мы 
не можем позволить себе 
вести себя спокойно и веж
ливо, когда предлагаемые 
действия и политика, по 
нашему мнению, могут пре
дать и уничтожить наше 
движение».

Зельда Коутс подробно 
рассказывает о своем зна
комстве с Н. К. Крупской, 
Заканчивая письмо, она пи
шет: «В*1, дети, поистине 
счастливы, что родились 
гражданами первого в мире 
социалистического государ
ства».

Такие музеи и ленинские 
классы созданы во многих 
кубанских школах.

Ю . ПОНОМАРЕНКО.
1АПН).



Идет месячник 
по проверке 
выполнекия 

оргтехпланов

Технический п р о г р е с с - к о м п а с  пятилетки

ЖИЗНЬ ДИКТУЕТ
~| РОВЕРКУ выполнения оргтехплана мы начали с 

I  I того, что зашли в кабинет заместителя директо
ра по новой технике Б. В. Зеленского. Он говорит:

— Организационно-технические мероприятия у нас 
составлены еще в мае. П о каждому цеху а  отдельно
сти. Они неоднократно обсуждались у главного инж е
нера, на техсовете, постоянно действующи» производ
ственных совещаниях, в парткоме и на рабочих соб
раниях. Такую практику мы считаем необходимой. 
Ведь среди мероприятий есть такие, которые требуют 
больших затрат, но мало эффективны. Конечно же, 
внедрять их нет смысла. Однако это не значит, что 
прямая экономия — единственное достоинство той 
или иной новинки. Тут надо учитывать в;се: облегчится 
ли труд рабочих, улучшится ли культура производства. 
Например, в цехе № 8 использовано новшество по 
формовке труб в пакеты. Экономической выгоды от 
него цех не получил, Но условия труда стали лучше.

Нам привели убедительные цифры, характеризую
щие значение намеченных оргтехмероприятий.

— За полугодие выполнено 50 работ с условной 
годовой экономией 825 тысяч рублей. Эта сумма на
много превышает обязательства. Иными словами, вне
дрение названных новинок сбережет заводу 771 тон
ну металла, 3212 тонн топлива, 84 человека можно бу
дет использовать на других работах.

Экономисты подсчитали, что эффективность исполь
зованных мероприятий выразится такой циф рой—11328 
тонн труб дополнительно. З а  год же намечено вне
дрить 139 работ, эффективность которых довольно 
убедительна. Назовем несколько наиболее ценных 
новшеств. Так, работники Ц ЗЛ  и цеха № 5 разра
ботали режим нагрева заготовки кольцевой печи ста
на «160». Производительность при прокатке из заго
товки диаметром 150—200 мм резко увеличилась.

Н а Новотрубном заводе экономия от оргтехпланов 
исчисляется тысячами. Поэтому особенно важно вне
дрять все мероприятия в срок и не допускать никаких 
отклонений от плана. Назовем такой факт. Труж ени
ки третьего цеха (начальник Н . П. Кириллов) и отдел 
главного механика завода совместно с отделом авто
матизации и механизации осуществили реконструк
цию 45-тонного волочильного стана. Скорость выда
чи трубы увеличилась до 15 метров в минуту (раньше 
она была 8 метров). Результат: возрос объем произ
водства на 887 тонн в год. Получена экономия в объ
еме более 16 тысяч рублей.

В цехе непрерывной прокатки использована прин
ципиально новая плавка валков прошивного стана, в 
результате чего увеличился срок службы их почти в 
полтора раза, а агрегат сумел повысить производи
тельность.

Работники отдела главного энергетика и электро
цеха постоянно расширяют .область использования 
высокоэкономичных полупроводниковых и кремние
вых выпрямителей в цехах № 5 и б. На стане «30-102» 
продолжается освоение «летучей» пилы для резки 
труб на ходу в потоке агрегата Ценность таких ме
роприятий не' вызывает сомнений.

Естественно, на трубном гиганте есть исключения.

Ряд мероприятий пока остается на бумаге. Получи
лось так потому, что при внедрении выяснилось: они 
не приносят пользы. З а 'о  в оргтехплан включено 15 
н о е ы х  пунктов, подсказанных жизнью.

— Вот один из них-, — рассказывает Борис Василье
вич. — В цехе № 4 'создан участок но обточке буриль
ных труб в горяче"м состоянии, сразу после высадки 
их ковочными машинами. Высвободилось 20 человек, 
экономия — 30 тысяч рублей. Закопчено проектиро
вание оборудования для этого производства.

Встречаются в цехах такие работы, которые в соот
ветствии с алзном внедрены, обсчитаны, за них кое- 
кто даже получил премии, а фактически оборудование 
стоит без всякой пользы.

— Должен сказать, что таких казусов на заводе Не
много. Впрочем, поищите, может, найдете, — шути г 
Б. В. Зеленский.

При проверке установлено: в третьем цехе из 17 
работ использовано 10, В четвертом квартале список 
их пополнится еще На 4 работы.

— Две новинки из плана исключены, — рассказывает
начальник цеха Н , ’П. Кириллов, — одна себя не
оправдала, вторая, — тоже.

Побывали мы, и в четвертом цехе. В оргтехплане 
здесь всего трм мероприятия. В частности, намечено 
повысить давление компрессорного воздуха на пне
вмопривод?» стана «140» № 3 до пяти с лишним ат
мосфер. Осуществляется комплексная автоматизация 
этого агрегата с установкой механизма замены опра
вок на автоматстане. Срок исполнения — четвертый 
квартал* Новшество позволит отказаться от тяжелого 
физического труда. Третья работа: по линии отдела 
НОТ,, механизируется учет норм выработки сдельщи
ков, с применением электронно-вычислительной ма- 
дуяны.

Во втором цехе заместитель начальника II. П. Аба- 
зов рассказал:

— Нами установлен цепной шлеппер с вы
равнивателем на обкатных машинах № 3 и 4. Это дало 
экономию более трех тысяч рублей. Заменен старый 
трубообрезной станок...

Отметим, что новотрубники довольно успешно вы
полняют план оргтехмероприятий. Это приносит н е
оценимую пользу. Повышается эффективность про
изводства, бережно используются ресурсы, интенсивно 
внедряются последние достижения науки и техники. 
Об этом уместно напомнить еще раз, чтобы доказать 
огромную полезность шагов, предпринятых коллекти
вными усилиями. Инженеры, техники, рабочие прояв
ляют много творчества, смекалки, усилий при реализа
ции той или иной новинки, в использовании совершен
ной техники. Ж елание их одно — дать больше труб 
народному хозяйству, еще выше поднять эффектив
ность своего труда.

Рейдовая бригада: А. БЕРСЕНЕВ, началь
ник технического отдела Старотрубного 
завода, Т. ДОРОФЕЕВ, бригадир трубо- 
электросварщиков, член горкома КПСС,
И. ВАЖЕНИН, рабкор.

Труженики Билимбаевского ремонтно-механи
ческого завода с интересом знакомятся с Поста
новлением ЦК КПСС о подготовке к 100-летию 
со дня рождения В. И. Ленина. Они умножают 
производственные успехи, чтобы достойно встре
тить знаменательную дату.

Отлично трудится на ремонте масляных наео- 
еов двигателей КДМ-46 А. И. Дубинин. Нормы он 
систематически перевыполняет, качество работы 
у него всегда отменное.

Фото Н. БУЛЫГИНА.

8 «Уголке карикатуры, 
улыбки и сатиры» 27 июля 
была помещена заметка 
«ВО ЗМ ЕЗД И Е». Как сооб
щает исполняющий обязан
ности начальника станции 
Первоуральск тов. Глухов, 
соста-зитель поездов тов. 
Калугин самовольно отвел 
группу вагонов, нарушив 
правила техники безопасно
сти. На собрании смены 
дежурной по станции тов. 
Карлыхановой, где обсуж 
далась заметка, Калугин 
строго предупрежден.

* * *
Корреспонденция «ПРО

ДИКТОВАНО ВЗЫСКА
ТЕЛЬНОСТЬЮ», опублико
ванная в газете №  143 от 
24 июля, обсуждена на опе
ративном совещании заве
дующих столовыми.

Виновные —  буфетчица 
столовой №  23 Петухова и 
продавец магазина полу
фабрикатов кафе «Ураль
ское» Измоденова наказа
ны. В столовую №  23 на
правлены дополнительные 
кадры.

В. ЯГУТКИН, 
директор треста л 

столовых.
*  » * •

После опубликования в 
№  140 корреспонденции
«НЕ ТЕРПЯЩЕЕ ОТЛАГА
ТЕЛЬСТВ» во многих шко
лах появились и маляры, и 
штукатуры, и плотники. Как 
отвечает, например, заме
ститель директора Старо
трубного завода В. И. Ста
хов, в школе рабочей моло
дежи №  2 работы форсиру
ются. Ремонт будет закон
чен к 25 августа.

* * *
Молодые старотрубники 

написали в газету о забро
шенном красном уголке 
своего общежития. После

IОТВЕЧДГОТ

опубликования их письма, 
появился ответ зам, дирек
тора завода В, И, Стахова: 

«В общежитии по ул, Со
ветская красный уголок обо
рудован и работает. К 1 
октября закончится обору
дование прачечной и бу
фета. В штате жилищно- 
коммунального отдела ут
вержден воспитатель».

У М -Х О Р О Ш О ,  
А ДВА ЛУЧШЕ

РАССКАЗ О РАЦИОНАЛИЗАТОРАХ ТРУБОЛИТЕЙНОГО 
ЦЕХА СТАРОТРУБНОГО ЗАВОДА

\А НТЁРЁСИОЕ произвол- ном участке труболйтейно- 
ство —  отливка чу- го цеха Старотрубного за- 

гунных водопроводных труб вода много тер*лось време- 
центробежным способом, ни при замене броневой 
Большинство операций вы- трубы формовочной маши- 
полняют машины. Потому и ны. А меняли ее через двое 
замечаешь: механизмов мно- суток. Дело в том, что сра- 
го, а людей и не очень вид- ботанну ю трубу приходя* 
но. лось выбивать из выходно-

II все же еще имеются го отверстия воронки. Ho- 
операции, где нелегкую ра-,вую же обрабатывали на 
боту делают руки людей, станке. Причем, нзготовля- 
Вот, к примеру, заливка ме- ли с флянцем, так что рас
таяла. До мая нынешнего ходовалось немало металла, 
года она производилась так: Все знали, что надо как-
ковш с жидким чугуном по- то делать по-другому, а 
давал к заливочным маши- придумать ничего не могли, 
нам кран. Рабочий брал в II вот В. Д. Оглоблин опять- 
ручной ковш порцию метал- таки решил создать разъем- 
ла —  около 70 килограм- ную воронку на тележку 
лов На трубу. Двое держали формовочной машины вза- 
«посуднну» за ручки, под- мен цельной. Ему активно 
иимали и опрокидывали в взялся помогать слесарь 
заливочную машину. Вес Р. Муфазалов. И новаторам 
ковша 100 кг. А за смену сопутствовал успех, созда- 
нриходилось поднимать ли такую воронку. Она 
его... 260 раз! Легко ли? разъединяется при помощи 

И вот старший мастер двух болтов и шарнирного 
но ремонту оборудования устройства. Пришедшая а 
коммунист В. Д. Оглоблин негодность броневая труба 
и бывшим начальник цент- свободно вынимается, а но- 
робежного участка В. А. вая —  без обработки на 
Кузьмин взялись механизм- станке и без флянца --1 
ровать заливку чугуна. Они устанавливается иа ее ме- 
вместе со слесарем А. А. сто и без усилий. 
Оглоблиным наблюдали, как II вновь хороший отзыв,
ведется заливка, обдумыва- —  Усовершенствованно
ли. Виктор Денисович вече- даст значительный эк'ош- 
рами просиживал за черте- мический эффект, —  гопо- 
жами. II постепенно реше- рнт начальник ценгробеж- 
ние- пришло —  удалось ного участка II. 3 Соловь- 
сконструировать самоопро- ев. 
кидывающибся дозатор. У ■ рационализаторов —

Первый механизм изгото- большие планы. Они нало
вили и установили в мае. тили механизировать чист- 
Опробовали. Он оказался ку головки трубы, устра- 
удобным. и надежным. Вто- нить на обеих формовочных 
рой дозатор поставили з машинах удары зажимной 
июне. Третья заливочная скобы о тележку, ибо де- 
машина обслуживается по- тали раньше времени вы- 
ка вручную. ходят из строя.

—  Результаты хорошие, Что ж, хорошо. Забота о
—  замечает начальник не- рационализации производ* 
ха И. Т. Послухаев. —  Те- ства —  важный резерв 
перь вместо четырех чело- увеличения выпуска про
век справляются трое.1 А .дукцяи с наименьшими за
главное —  ликвидирован тратами. А это особенно 
тяжелый ручной труд. важно в условиях экономи- 

Да, рационализаияя —  ческой реформы, 
творчество. Надо иметь sop- 3. СКИДАН,
кий глаз и пытливый ум. общественный
Ведь па том же центробея:- корреспондент.

Марку держим высоко
t-j АША бригаде е перво- 
1 го дня ее организации 
трудится на стройках чер
ной металлургии. Мы, как 
говорится, приписаны к 
динасовому заводу. В про
шлом году построили здесь 
автоматизированную тун
нельную печь. Нашими же 
руками возведен профилак
торий для огнеупорщиков, 
дом инвалидов, 48-квартир- 
ный жилой корпус. Ныне 
часть людей из бригады 
занята на строительстве 
бытового комбината и двух 
40-квартирных домов.

На всех объектах строи
тели относятся к делу 
очень старательно, добива
ясь высокого качества отде
лочных работ. Недаром в 
минувшем году нам при
своено высокое звание 
«Бригада имени 50-летия 
Советской власти». Какими- 
то особыми секретами мы 
не обладаем. Просто люди 
научились беречь время, 
материалы, относиться с 
уважением к тем, кто полу
чает ключи от новой квар
тиры или становится к пуль

ту управления сложным 
тепловым агрегатом.

Расскажу в своих товари
щах. В бригаде — 21 чело
век. Квалификация у боль
шинства довольно высокая. 
Многие владеют смежными 
специальностями. Все это 
вместе с трудолюбием да
ет хорошую отдачу. Доста
точно сказать, что у нас из 
месяца в месяц растет про
изводительность труда, вы
работка не ниже 150—160 
процентов.

В честь 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина 
первоуральцы взяли повы
шенные обязательства. Мы, 
конечно, не остались а сто
роне. Рубежи намечены 
серьезные. Коллектив а на
стоящее время работает 
уже в счет августа буду
щего года. Характерно, что 
бригада особое внимание 
уделяет вопросам охраны 
труда и соблюдения техни
ки безопасности. В послед
ние годы не было ни одно
го случая травматизма.

Высокие показатели —

прежде всего результат 
правильней организации 
труда. Кроме того, успеху 
в немалой степени способ
ствует большой опыт брига
дира Георгия Васильевича 
Сырысевв. Он неизменно 
внимателен к каждому че
ловеку. К этому обязывает 
его не только положение 
члена партбюро, построй- 
кома и председателя цех
кома. В характере Сырысе- 
ва — постоянно заботиться 
о том, чтобы каждый член 
бригады учился, совершен
ствовал мастерство и был 
ответствен зв порученное 
дело. Замечу, кстати, что 
более трети бригады учит- 
ся, многие — активные об
щественники.

Надеемся, что свою мар
ку будем держать и впредь 
высоко.

Г. ЕЛТЫШЕВ, 
заместитель бригадира 

плотников СУ Ns 1.
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С ФОТОАППАРАТОМ ПО ГОРОДУ
Последние дни уходящего лета полны хлопот. Приезжают из пионерских лагерей 

окрепшие, загорелые ребята и спешат купить книжки, тетради, портфели. Школы 
готовятся принять своих маленьких хозяев в свежие обновленные классы. Беспокоят
ся и студенты, отбирают в библиотеках нужные для занятий книги. 8 нынешнем учеб
ном году распахнут двери первокурсникам аудитории филиала Уральского политех
нического института. Здесь ждут их хорошо оснащенные лаборатории, новые аудито
рии и преподаватели. В лабораториях физики они встретятся с доцентом кафедры 
физики Сергеем Ивановичем Бирюковым (снимок справа). Д есять лет Сергей Ивано
вич преподает в институте. За это время под его руководством были оборудованы

лаборатории механики, электричества, оптики и атомной физики. Семьюдесятью  че 
тырьмя установками располагают они.

Пока взрослые готовятся к осени, мальчишки успевают в солнечные деньки по
бродить по лесу, искупаться, поиграть в футбол. А разве не увлекательно переплыть 
на лодке городской пруд (средний снимокЛ

Горячая пора наступила и для клубных коллективов. Концертные бригады высту
пают на полевых станах и сельских сценах. Подбирается репертуар для концертов, 
посвященных юбилею комсомола и празднику Октября.

Агитбригада «Протяжка» клуба Старотрубного завода проводит репетиции перед 
предстоящими концертами (снимок слева).

Ф о то  А. ЗИЯТДИ НО ВА  и А. КА Д О ЧИ ГО ВА .

О БРА ЗЦ О ВО  
ПОДГОТОВИТЬСЯ 

К У ЧЕБН О М У  ГО ДУ

ДЛЯ СЕЛЬСКИХ 
РЕБЯТ

р  ДВА закончился учеб- 
*— ный год, как в Витим

ском сельсовете был под
нят вопрос о подготовке 
школ к сентябрю. А их во 
владении Совета четыре •*— 
восьмилетние в Битимке и 
Крылосово и начальные в 
Черемш е и Хомутовке. Ис
полком сельсовета вынес

соответствующее решение 
и обратился за помощью к 
шефствующим предприяти
ям. Директор авторемзаво
да В. П. Сапегин и дирек
тор Крылосовского извест
кового завода В. И. Рассош- 
ных лично позаботились о 
доставке необходимых для 
капитального ремонта школ

материалов. Трудились вы 
деленные сельсоветом люг 
ди, технические работники 
школ и учащиеся. Ремонт 
парт, столов велся в школь
ных мастерских тоже с по
мощ ью  ребят. Особенно 
старались Александр Дыл- 
дин и Николай Сапегин.

И сейчас обновленные

классы и кабинеты ждут 
учеников. Закуплены новые 
наглядные пособия, приве
зены тетради и учебники.

Единственное, на что хо
чется обратить внимание, —  
территории возле школьных 
зданий не оставляют такого 
отрадного впечатления, за
росли сорняками. Так .что

директорам школ нужно по
заботиться о . том, чтобы 
дворы были приведены в 
культурный вид. Прополоть 
нужно и клумбы, и .цветни
ки.

Ведь школа на селе ■ —  
очаг культуры.

М. А ВЕРКИ ЕВА , 
нештатный корр.

ШТАБ ЗАНИМАЕТСЯ... ОТДЫХОМ
| I ЕЛ АСКОВЫМ, хмурым
* ■ выдалось нынешнее, 

лето. Не всегда в выходной 
день можно поехать в лес
ные раздолья. II все же г> 
памяти строителей останет
ся много хорошего,

С самого начала лета 
вопросами отдыха трудя
щихся занялись партийная, 
комсомольская организации 
и объединенный постройкой 
треста Уралтяжтрубстрой. 
Был создан специальный 
штаб пз 11 человек, кото
рый раз в неделю обсужда
ет итоги выходных дней и 
намечает мероприятия на 
очередные субботу и во
скресенье. II главное вни
мание уделяется работе по 
месту жительства, на агит- 
плошадках. Только за два 
последних месяца в микро
районах и кварталах прочи

тано 38 лекции на различ
ные темы, поставлено бо
лее 30 концертов художе
ственной самодеятельности. 
Слушателями и зрителями 
были пять тысяч человек.

Проводились встречи с 
артистами, писателями. Так, 
совсем недавно у строите
лей побывали уральские по
эты Михаил Найдич, Вене
дикт Станцев и многие дру
гие. Состоялся цикл вечеров 
«Для тебя, строитель». Их 
тщательно готовили под ру
ководством заведующей би
блиотекой п острой кома
Р. Г. Дудиной. Оформляли 
книжные выставки, знако
мили строителей с творче
ством уральских поэтов. В 
гости приезжали артисты 
Свердловской филармонии. 
Запомнились и встречи с 
Героем Советского Союза

москвичом В. А. Карасевым.
Штаб отдыха действует в 

тесном контакте с воспита
телями общежитий и заве
дующими дворовых клубов.

Большую помощь оказы
вает нам городская органи
зация общества «Знание». 
Лекторы Г. А. Шулаков,
В. Е. Вирачев, Н. А. Свия- 
зев, И. И. Ефанов —  - по
стоянные гости на наших 
агитплощадках. Очень хоро
шо помогали секретари не
уставных партийных орга
низаций. Один из них — 
ветеран труда, коммунист 
П, .М. Черных, и не случай
но жильцам дома 8/49 по 
проспекту Ильича, где он 
живет, не приходится ску
чать.

А сейчас штаб начинает 
готовиться к 50-летию Ле
нинского комсомола и 100-

летию со дня рождения 
Владимира Ильича. Он уже 
знакомит строителей и 
жителей с новым Постанов
лением ЦК КПСС «0 подго
товке к 100-летию со дня 
рождения В. И. Ленина».

Дом культуры строите
лей вместе с комитетом 
ВЛКСМ приступил к подго
товке тематических вечеров, 
посвященных комсомолу. 
Недавно открыт и успешно 
работает постоянно дей
ствующий лекторий «У кар
ты мира».

В сентябре пройдет ки
нолекторий «Боевой 18-й 
год». Самодеятельные арти
сты разучивают новую кон
цертную программе.

И. НАНАШЕВСКИЙ, 
начальник штаба 

по организации отдыха 
трудящихся треста УТТС,

Обзор писем
Т амару Г ригорьевну

Кузнецову, заведующую 
Нижнесельским клубом, 
в тяжелом состоянии до
ставили в Первоураль
ский роддом.

Врачи Л. А. Шлыко
ва, В. П. Борзенкова,
А. В. Слепова, В. А. 
Елькина, акушерки А. Ф. 
Л-шишева и В. В. Коз
лова решили опериро
вать.

Я не янаю, сколько 
прошло времени, — пи
шет многодетная мать, 
— но когда . я -открыла 
глаза, мне улыбалась 
Вера Поликариовна
Борзенкова.

— Ну, как здоровье?
— Да сейчас, навер

ное, не умру.
— Вам жить надо. 

Ради девяти детей нуж
но жигь.

После двух недель Та
мара Григорьевна снова 
вернулась в свою семью, 
к малышам. Спасены две 
жизни. Счастливый ис
ход радеет не только 
Т. Г. Кузнецову, но и 
врачей, которым она 
осталась благодарна на 
многие годы.

Человек тяжело -'забо
лел. Он привык- ходить 
на смену, смотреть, .как 
растут новые дома. Бес-

ВОЛШЕБНИКИ
Р Я Д О М

покойными ночами ему 
снились огромные ба
шенные краны, ревущие 
самосвалы, но стоило 
только проснуться — 
снова была спокойная 
тишина больничной па
латы.

Скучал II.  А. Мелко- 
веров по работе, по то
варищам из бригады 
заслуженного строителя 
РСФСР В. В. Политикова 
из строительного управ
ления Кг 4. А они не 
забывали друга, навеща
ли, принесли подарки. 
И такая поддержка бы
ла лучше всякого лекар
ства.

О таком же внимании 
пишет в редакцию пен
сионерка К. Д. Красно- 
слободцева. Хотя . уже 
несколько лет она не ра
ботает в горпищеторге, 
местный комитет забо
тится о ее здоровье. 
Нынче ей выделили пу
тевку в санаторий 
«Урал», где она хорошо 
подлечилась.

Начальник десятого

отделения связи Н. У. 
Деткова благодарит за 
помощь ветеранов труда 
К. А. Безродную, П. И. 
Пономарева, П. А. Бе
лоусова, Н. И. Безрод
ного, К. В. Протонина, 
П. Ф. Дробова, С. С. 
Унжакова, А. Т. Лепехи
на и других. Они распи
лили и уложили дрова 
для отделения связи.

А теперь о творцах 
хорошего настроения — 
так их зачастую называ
ют! Житель поселка Би- 
лимбаевского карьероуп
равления Г. Добрынин 
встретил их в промто
варном магазине Кг 29. 
Его заведующая Е. С. 
Аликина всегда заботит
ся о том, чтобы в мага
зин приятно было зай
ти, выбрать все необхо
димое, поэтому здесь 
большой ассортимент 
товаров. Нынче Елизаве
та Степановна уходи г, 
на заслуженный отдых. 
Желаем ей доброго здо
ровье.

В салоне «Улыбка»

многолюднее всего ве
черами, перед концертом 
или праздником. Работ
ницу цела Кг 1 Ново
трубного завода Черны
шеву часто причесывала
А. Чижова. Работает она 
быстро и красиво, по
этому у ее клиенток 
всегда хорошее настрое
ние.

Близнецам Сереже я 
Свете Девятковым очень 
нравится детский комби
нат Кг 57. И их мама, 
не волнуясь, идет на. ра
боту, знает, за детьми 
будет добрый уход.

В День металлурга на 
Макаровском пруду по
явились две,, синебокие 
лодки. Много было же
лающих обновить ил на 
водной глади. ■

— Ай, да Яков Ми
хайлович, ну и обрадо
вал! хвалили зем ля
ки Арефина. А он сму
щенно и озабоченно от
вечал: «Да ведь малова
то двух-то, еще сделать 
надо бы»...

Волшебники живут 
рядом. Незаметно для 
себя создают они дру
гим хорошее настрое
ние, поддерживают в 
трудную минуту. И идут 
в редакцию письма — 
вестники их добрых, дел.

И ЗВЕЩ ЕН И Е
20 августа 1968 г. в 2 часа дня в Доме куль

туры строителей созывается заседание П ерво
уральского городского Совета депутатов трудя
щихся (10-я сессия 11 созыва).

На рассмотрение сессии выносятся вопросы:
1. О выполнении Закона об охране природы по 

городу Первоуральску.
2. Информация о ходе выполнения решения 

IX сессии горсовета.
Заседания комиссий будут проводиться е 10 ча

сов утра.
На сессию приглашаются руководители пред

приятий и организаций, председатели завкомов, 
секретари парткомов, секретари комсомольских 
организаций, начальники Ж К О , председатели 
уличных комитетов, председатели первичных ор
ганизаций общества охраны природы.

Исполком горсовета.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКО ВСКИ Й ,

ОБЪЯВЛЕНИЯ
«ВО СХО Д ». Кинокомедия «Сиртаки». Начало: 9, 11, 

1, 3 5, 7, 9 час. веч.
«КО СМ О С». «Дети воеводы Шмидта». Начало: 1, 4-30, 

6-10, 8, 10 час. веч. Для детей. «Воздушный извозчик». 
Начало: 8-30, 10, 11-30, 3 час. дня.

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Тревожное утро». 
Начало: 11, 1, 5, 7, 9 час. веч.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Е  П Р О Ф Т Е Х У Ч И Л И Щ Е  
ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩ ИХСЯ
по следую щ им специальностям : 

электромонтер по силовому и осветительному 
оборудованию слесарь-сантехнин. П риним аю тся  
юнош и в возрасте 15— 17 лет с образованием  
8 — 10 классов Срок обучен ия 2 года. Начало з а 
н яти й  с 1 сентября.

При поступлении тр еб ую тся  следую щ ие д о ку 
м енты  свидетельство о рождении или паспорт, 
свид етельство  об образовании, характеристика  из 
ш колы , справка с места ж ительства , 12 ф отокар 
точек  (разм ер 3 X 4).

Зачи сленн ы е в учи ли щ е обесп ечиваю тся бес
платны м  питанием, обмундированием и общ еж и 
тием.

ТЕЛ ЕВИ ЗИ О ННО М У АТЕЛЬЕ №  7 
ча постоянную работу 

ТРЕБУЮ ТСЯ
инструктор, радиомеханики по ремонту телеви
зоров, радиомеханики по обслуживанию антенн 
коллективного пользования. Обращаться а теле- 
ателье №  7.

. . .  - , ■ , (
ПО АДРЕСУ: г, Первоуральск, 

проспект Ильича, 21/40.
ТЕл£ФО НЫ : редактор —г  S 72, 

эам. редактора —  2 05. о тве тст 
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ном ический отдел —-3 47. отдел 
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